

市長への提言 令和元年9月末日現在					
学校給食の時間について	子どもが市内の公立小学校に通っていますが、給食の時間が10分しかなかった日がありました。4限目の授業が終わるのが遅かったためですが、義務教育の公立の学校が、十分な食事時間を与えないというのは、こどもの教育、今後に悪影響を与えたいと思います。しっかりとした食育をしてほしいです。	学校給食につきましては、児童及び生徒の心身の健全な発達に資するものであり、かつ、食に関する正しい理解と適切な判断力を養う上で重要な役割を果たすものであります。このたびいただきましたご指摘につきましては、授業の進捗状況等により、このような事態が生じたものの、食育等の観点から配慮が欠けていたものと認識しております。教育委員会としましては、改めて給食時間の確保等に関して、周知、徹底をしております。	2019/8/4	2019/9/4	教育指導課
ポケモンマンホールの設置について	ポケモンマンホールの設置に取り組んでほしいです。	下水道マンホールの蓋にデザインを施すなどの、下水道施設の有効活用につきましては、全国でも実施されているところであり、本市におきましても検討を進めているところです。「ポケモンマンホールの設置」につきましては、知名度の高いキャラクターとのコラボレーションということから、地域の活性化に繋がる活用事例のひとつとして、今後の施策の参考にさせていただきたいと考えております。	2019/8/9	2019/9/5	下水道管理課
関西外国語大学穂谷キャンパス跡地について	関西外国語大学穂谷キャンパスが閉鎖されました。土地はたくさんありますし、子育て世代も多いのに、買い物ができる施設がなく、車が手放せません。何かショッピングモールなどを建設してもらいたいです。京都や奈良にも面しているのに、多方面から来客が望めて、地域の活性化にもなると思います。	本市では、「第5次枚方市総合計画」並びに「枚方市都市計画マスタープラン」において、穂谷地域をはじめとする東部地域については、里山・農地の保全、活用などの方針を掲げております。ご提案いただいた関西外国語大学学研都市キャンパス跡地の有効活用につきましては、まずは、民間が持つ企画力や経営資源などにより、地域と調和のとれた魅力ある活用が図られるべきと考えております。ご提案の内容も踏まえて、地域の活性化に向けた取り組みを行ってまいります。	2019/8/15	2019/9/25	企画課 広聴相談課
乾電池回収BOXについて	生涯学習市民センターに電球や乾電池の回収BOXを設置されるようになり、便利でよく利用していますが、乾電池の回収BOXは中にたくさん入っていると重くて開きません。扉の形状をペットボトルなどの回収のように、穴から滑り落ちるタイプにすることを検討してもらえますか。	当該水銀使用廃製品の回収ボックス(乾電池回収BOX含む)につきましては、今回のご意見を受けて、ボックスを引き出さなくても電池類を入れられるよう改善いたしました。	2019/8/20	2019/9/11	減量業務室
公園の桜並木について (同内容1件あり)	山之上3丁目の藤田川と天野川の合流点付近の公園の桜の木が、昨年の台風で数本倒れました。その後何もされないで、桜の木を植えていただけないでしょうか。	公園や緑地などの維持管理につきましては、利用者の安全確保を第一に、遊具等の公園施設の修繕や老朽化対応、倒木の処分等を優先してきたところです。ご指摘いただきました桜の欠損部分につきましては、前述の理由と、現状で一定のみどりが存在していることから、補植は行っておりませんでした。今回のご要望を踏まえ、市民の方が身近な場所のみどりにふれあい、四季を感じながら暮らせるよう、桜の補植が必要な箇所につきましては、植樹適期である2月から3月頃に行いたいと考えております。	2019/8/26	2019/9/27	みち・みどり室
「市長への提言」入力フォームへの年齢入力枠の追加について	市長への提言の入力フォームに年齢を入力する欄を追加して欲しい。統計をとって、どの年齢層からの提言が一番多いかについてグラフ化してほしいです。	市ホームページの「市長への提言」の入力フォームにつきましては、今回のご意見を受けて、年代を入力していただく項目を追加することとしました。なお、年代別の統計につきましては、今年度は年度途中であることから令和2年度分からの統計資料作成時において、グラフ化等による分析を行ってまいりたいと考えております。	2019/8/27	2019/9/2	広聴相談課
中学校へのタブレット配布について	枚方市立第四中学校でタブレットを配布し試験運用しているようですが、配布したタブレットからアンケートを取るのはいかがでしょうか。市政にも生かせる若者の声をどんどん拾い上げれば良いと思います。また、生徒が不正に使用しないよう、システムに制限をかけることをお願いします。	当該中学校に配備しております「タブレット型コンピュータ」につきましては、2学期以降に内蔵のアンケートソフトを用いて、生徒にアンケートを実施する予定です。このアンケート結果を踏まえ、必要に応じて授業改善等に生かしたいと考えております。また、タブレット型端末にはフィルタリングソフトを導入し、生徒たちが不正に使用することがないように対応しております。	2019/9/5	2019/9/24	教育指導課 教育政策課
「市長への提言」への回答方法について	「市長への提言」回答フォームについて、回答方法を、メール、電話、FAX、郵送と選択できるようにすれば良いと思います。また、税金がかかるので、メールでの回答を促すようにすれば良いと思います。	「市長への提言」への回答方法につきましては、提言者から指定された場合や、連絡手段が電子メールしかない場合において、電子メールによる回答としております。住所が明らかな場合は、提言者の本人確認も兼ねて、原則、書面による回答としております。入力項目が多いとご意見の数が減る傾向にあることや、状況により、必ずしも希望の方法で回答できない場合もあることから、今後の課題として検討してまいります。	2019/9/5	2019/9/24	広聴相談課
バス停のベンチについて	京阪バスのバス停にベンチが置いてない所があります。またベンチが細くて危険なところや、壊れていたり、不安定なところもあります。子育て世代や高齢者に向けて早急に対応してもらいたいです。	バス停にベンチを設置する際は、自治会等から要望をいただき、設置基準を満たしているか、歩行者が安全に通行できる幅があるか等を確認し、土木部にて設置しております。ベンチの設置を望まない市民もおられるため、地域からの要望をもとに対応しております。	2019/9/8	2019/9/12	道路河川管理課